## FCV-Kinderfasching lockt 500 Narren an

Giovanni Sia begeistert mit seinem Fridolin

ij 20. Februar 2017



Beim FCV-Kinderfasching in der Stadthalle durften die Mädchen und Jungs gemeinsam mit der Dergelgarde tanzen.

Ellwangen - Ein buntes Treiben hat am Sonntagnachmittag beim Kinderfasching des Fastnachtsclubs der Virngrundkrähen (FCV) in der Ellwanger Stadthalle geherrscht. Rund 500 kleine und große Narren freuten sich an einem abwechslungsreichen Bühnenprogramm mit Garde- und Showtanz, Tanzspielen und Auftritt eines Bauchredners.

Bauchredner Giovanni Sia und seine Puppe Fridolin zogen das Publikum mit allerlei akrobatischen Kunststückchen, Zaubertricks und Spektakel in ihren Bann. Fridolin konnte sogar musikalisch Nase putzen, die Kinder klatschten begeistert im Takt mit. Und Laus Charly faszinierte mit einem dreifachen Rückwärtssalto.

## Ein dreimal kräftiges "FCV helau"

Raketen der Stufen eins, zwei und drei und ein dreimal kräftiges "FCV helau" gab es für die Aufführungen der Show- und Gardetänze der Dergelgarde (Leitung: Karina Deininger, Katrin Matern und Sabrina Proksch), der Kleinen Garde unter Rebeca Rettenmaier und Antonia Helmle, der Teenies's (Rebecca Schlipf und Nicola Ilg) und der Krähengarde (Isabel Trajanoski und Elena Beyer). Bei den lustigen Tanzspielen von Iris Schmid und Sabrina Proksch durften die vielen Prinzessinnen, Schmetterlinge und Clowns, die Piraten, Ritter und Burgfräuleins, die Indianer, Cowboys und Pippi

Langstrumpfs auf die Bühne. So machte das Tanzen mit den Dergeln, der Gummitanz, das Hüpfen und das Bobfahren einen Riesenspaß. Durch das bunte Programm führte FCV-Sitzungspräsident Heiko Eberhard. Im Foyer konnten sich die Kinder von "Hinke-Pinke" Glitzertattoos und Luftballonmodellagen machen lassen.